

Acumula IPC pérdida de 1.32% en el año (El Financiero 18/06/08)

Acumula IPC pérdida de 1.32% en el año (El Financiero 18/06/08) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 18 de junio de 2008 El mercado accionario mexicano rompió ayer el soporte y se ubicó dentro de los 29 mil puntos, mientras que el peso logró su mayor avance en lo que va del año. Durante la sesión de remates de ayer, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró en 29 mil 925.27 puntos, al retroceder 428.91 unidades, equivalentes a una caída de 1.41 por ciento. El mercado de capitales hiló tres caídas, toda vez que registró una disminución en su rendimiento nominal en lo que va del año a 1.32 por ciento, luego de haber alcanzado un premio de 8.66 por ciento hace dos meses. El precio del petróleo se ubicó en 133.83 dólares por barril, lo que ha generado preocupación sobre la magnitud en que se verá afectada la inflación. Wall Street cerró con sus principales indicadores en rojo, después de que las acciones de las firmas financieras bajaron 2.79 por ciento en su conjunto. Los analistas de Goldman Sachs advirtieron que los bancos estadounidenses necesitarán una inyección de capital de 65 mil millones de dólares en su conjunto para reforzar su estado financiero, que quedó debilitado por la crisis de las hipotecas de alto riesgo. El Dow Jones bajó 0.9 por ciento, S&P 500 cayó 0.7 y el Nasdaq 0.7 por ciento.